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Anfrage in der Fragestunde der SPD 
 
 
Photovoltaik für die Grundschule am Baumschulenweg 
 

1. Beabsichtigt der Senat auf den nach Süd-Süd-West ausgerichteten Dächern des 
Neubaus der Grundschule am Baumschulenweg eine Photovoltaikanlage zu errichten? 
 

2. Warum wurde nicht bereits bei Planung und Bau des neuen Gebäudes eine 
Photovoltaikanlage berücksichtigt? 
 

3. Wie viel kWh Strom würden bei optimaler PV-Belegung der Dachflächen der 
Grundschule am Baumschulenweg maximal pro Jahr produziert und wie viel Prozent 
des jährlichen Stromverbrauchs der Grundschule würden damit gedeckt werden 
können? 
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